

(La raison du martyre de l'Imam Ridhoi (AS

<"xml encoding="UTF-8?>

Période de l'Imamat

Après le martyre de son père en 183 AH, l'Imamat passa à l'Imam Ridhoi (AS). La période de son imamat coïncida avec les règnes de Haroun al-Rashid, et après cela, les fils de Haroun nommés Amin et Ma'mun. Cette période a été une période pleine de tensions et de conflits pour les Ahl al-Bayt

Transfert vers le Khorasan et le Velayat

En 200 de l'Hégire, al-Ma'mun, le calife abbasside, invita l'imam al-Ridhoi (a) de Médine à Merv (dans l'actuel Khorasan) et le présenta comme son prince héritier. Ce choix a été principalement fait par al-Ma'mun pour gagner en légitimité et réduire les tensions dans l'empire. Cependant, bien qu'il ait accepté ce poste, l'imam Reza n'a jamais interféré dans les affaires du gouvernement et a toujours continué à enseigner et à promouvoir la religion de l'islam

(La raison du martyre de l'Imam Redhoi (AS

Contexte politique

La période de l'imamat de l'imam Reza a coïncidé avec le règne du calife abbasside al-Ma'mun. Ma'mun, qui était connu pour son intelligence politique et sa diplomatie, a tenté de renforcer son gouvernement en réduisant les tensions et les désaccords internes. Par conséquent, il a invité l'Imam al-Ridhoi (as) à devenir un gardien, ce qui est davantage considéré comme une manœuvre politique pour gagner le soutien populaire et consolider son

pouvoir. L'imam al-Ridadhoi a accepté à contrecœur ce poste sous la contrainte, mais il a toujours essayé d'éviter d'interférer dans les affaires politiques et s'est concentré sur l'éducation et la direction des gens

Témoignage

On dit que l'imam al-Ridhoi a été empoisonné par al-Ma'mun parce que sa présence en tant que prince héritier était devenue une menace pour son pouvoir pour al-Ma'mun. Le martyre de l'Imam (a) s'est produit soudainement et a causé un choc et un chagrin profonds parmi ses disciples. L'imam Ridhoi a été enterré dans le sanctuaire connu aujourd'hui sous le nom de sanctuaire de l'imam Ridhoi à Mashhad. Cet endroit est devenu l'un des centres de pèlerinage .les plus importants pour les chiites dans le monde islamique